

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Loji Lakukan DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Oct 16, 2024 - 13:23



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Loji Lakukan DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

bertempat di Kp. Bojong Kopo, Desa Loji, Polsek Simpenan, Bhabinkamtibmas Desa Loji, Bripka Ari Januar M, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System sebagai langkah antisipasi potensi konflik menjelang Pemilu Serentak 2024.

Dalam kegiatan ini, Bripka Ari memberikan sosialisasi kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan kampanye hingga pelaksanaan Pemilu. Ia menghimbau agar masyarakat bersama-sama menjaga situasi yang aman, damai, dan sejuk, serta menolak penyebaran berita hoax dan ujaran kebencian berbau SARA yang dapat memecah belah persatuan.

Bhabinkamtibmas juga menjelaskan pentingnya Cooling System untuk mengantisipasi perpecahan di tengah masyarakat, sehingga persatuan dan kesatuan bangsa tetap terjaga. Selain itu, ia memberikan sosialisasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri secara ilegal.

Tidak hanya itu, Bripka Ari juga mengajak para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seperti narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. Ia juga menghimbau warga agar tidak melakukan pembakaran lahan yang dapat memicu bencana alam, terutama di tengah curah hujan yang tinggi.

Selain memberikan himbauan terkait keamanan, Bripka Ari menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Ia mengingatkan agar warga selalu mengunci stang motor saat parkir dan turut aktif dalam kegiatan Pos Kamling guna mencegah kejahatan di lingkungan.

Kegiatan ini berlangsung tertib dan kondusif, dengan harapan masyarakat Desa Loji semakin waspada dan berperan aktif dalam menjaga kamtibmas menjelang Pemilu 2024.